

YOUNG ENTREPRENEURS IN SCIENCE

WORKSHOPS IN MAINZ FÜR PROMOVIERENDE

Du hast es fast geschafft, aber bist Dir nicht sicher, wie es für Dich nach Deiner Promotion weitergehen soll? Deine berufliche Zukunft möchtest Du selber in die Hand nehmen, aber Dir fehlt die Inspiration oder eine zündende Geschäftsidee?

Erfahre, wie aus Deinen wissenschaftlichen Ideen mehr als Papier wird und entwickle dazu Deine unternehmerischen Fähigkeiten!

Wir helfen Dir dabei, Dein eigenes Potenzial zu entfalten und Deine Qualifikationen zu erweitern. In unserer viertägigen interaktiven Workshop-Reihe lernst Du mehr über Dich selbst und die Möglichkeiten, Deine Stärken und Deine Kreativität mit Hilfe von praxisorientierten Methoden und Tools, z.B. Design Thinking und andere Kreativitätstechniken, in konkrete Ideen umzusetzen.

PROGRAMM



SO FUNKTIONIERT'S

Registriere Dich jetzt, um Dir einen der limitierten Plätze zu sichern:
www.young-entrepreneurs-in-science.de
Solltest Du Fragen haben, wende Dich an workshops@falling-walls.com

Die Location der Veranstaltung wird Dir zusammen mit Deiner Anmeldebestätigung per E-Mail mitgeteilt. Die Teilnahme ist kostenlos, aber verbindlich für alle Workshop-Termine. Melde Dich bis zum **7. Februar 2019** an.

SAVE THE DATES

Wir möchten Deine Erfahrung und Dein Wissen auf ein Maximum bringen. Wenn Du Dich für eine Teilnahme entscheidest, bitten wir Dich Dir alle Folgetermine verbindlich vorzumerken.

WANN

11. - 12. Februar 2019 in Mainz
13. - 14. März 2019 in Mainz

Unsere Partner in der Region Mainz sind:



Eine Initiative der:



Die Projektphase wird gefördert durch:



YOUNG ENTREPRENEURS IN SCIENCE

WORKSHOPS IN MAINZ FOR DOCTORAL STUDENTS

You have almost completed your doctoral studies, but are not sure about your next step? You are already thinking about your post-PhD career, but lack inspiration or a marketable business idea? You would like to know how to turn your idea into reality and develop entrepreneurial skills?

Sign up for our workshop to develop your own potential and expand your qualifications. Our four-day interactive workshop series will teach you more about yourself and the opportunities you have. With the help of practice-oriented methods and tools, e.g. design thinking and other creative techniques, you will learn how to translate your strengths and creativity into concrete ideas.

PROGRAMME



HOW IT WORKS

Register now to secure one of the limited spots:
www.young-entrepreneurs-in-science.de
If you have any questions, please contact workshops@falling-walls.com

The event location will be communicated to you along with your registration confirmation by e-mail. Register until **February 7, 2019**. Participation is free, so sign up now!

SAVE THE DATES

To maximize your experience, all workshop days are mandatory. Therefore, please make sure that you will be able to attend all of the workshop dates.

WHEN

11. - 12. February 2019 in Mainz
13. - 14. March 2019 in Mainz

Our partners in the Mainz region are:



An initiative of the:



The programme is supported by:



Bayer Foundations

Carl Zeiss Stiftung

DAIMLER



B|BRAUN

sartorius

